



Golf-Club
NEUHOF e.V.

PRESSE-INFORMATION

Bundesliga-Golf im GC Neuhof

Laura Fünfstück verstärkt das Damenteam.

Sonntag, 23. Juli Spieltag der 2. Bundesliga Mitte.

Es geht um Aufstieg und Klassenerhalt. Auf der Anlage des GC Neuhof wird der vierte und damit vorletzte Spieltag ausgetragen. Spannung ist angesagt, sowohl für das Damen- wie auch für das Herrenteam des Clubs.

Bei den Damen geht es um die Klassensicherung. Mit den Mannschaften vom GC Main-Taunus, dem Marienburger GC und Rheinhessen Wißberg sind drei Mannschaften knapp vor den Neuhöferinnen platziert. Mit größerem Abstand steht Frankfurt an der Spitze. „Alles ist möglich“ meint Kapitänin Silvia Schulz. Wenn die Chancen genutzt werden, sind die drei Teams davor durchaus noch erreichbar. Zumal an diesem Sonntag Laura Fünfstück, die auf dem Sprung in Profilager steht, das Neuhof Damenteam verstärken wird.

Von der Herrenmannschaft des GC Neuhof wird die Wiederholung des Erfolgsjahres 2016 angesteuert. Nur knapp hatte das Team um Head-Pro Michael Mitteregger den Aufstieg in die 1. Bundesliga, im Relegationsspiel gegen den GC Eichenried, verpasst.

Wird in dieser Saison der Angriff auf die Spitze wieder gelingen? Der Sonntag im Golf-Club Neuhof könnte bereits die Antwort darauf geben. Nur einen Punkt besser stehen die Golfer aus Niederreutin aber auch nur einen Punkt dahinter lauert der GC Rheinhessen Wißberg. Für Spannung ist also gesorgt, auf der Anlage des Golf-Club Neuhof.

Heimspielsonntag für beide Bundesligamannschaften. Auch beim Golf können die Zuschauer ein starker Rückhalt sein. Beide Mannschaften setzen darauf und wünschen sich viele Zuschauer beim Heimspiel am Sonntag, 23. Juli im Golf-Club Neuhof.

Weitere Infos unter: www.golfclubneuhof.de

Pressekontakt: Eckhard Frenzel ef@golfclubneuhof.de